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●点 鐘  橋本慎吾 会長 

●ソング  [それでこそロータリー] 

●プログラム  最終例会 

 

●会長の時間 

 

皆さま、こんばんは 

まずは、今年度限りで退会されます神原パスト

会長、そして武田パスト会長のご出席のもと、最

終例会がこのように盛大に開催されることを本当

に嬉しく思います。長年にわたりお二方にはご尽

力をいただきまして、本当にありがとうございま

した。そして先ほど表彰がございましたが、100％

の例会出席を 13名で迎えられるというのは、山内

委員長をはじめとする出席委員会の皆さまのお力

添えの賜物であると思っております。皆さまのご

協力ありがとうございました。ただ、最終例会と

いいましても今年度はあと 2 週間弱残っておりま

して、襷を持っている気持ちはいまも自覚をして

おり、最後まで緊張感を持って会長という任務を

全うしたいと考えております。そして最後まで走

り抜けて、この襷を次年度の西川年度に繋いでい

きたいと思っておりますので、皆さまの引き続き

のご協力をよろしくお願いいたします。 

今日は二つの報告があります。一つは、新旧理

事会が先ほどございまして、次年度のスケジュー

ルならびに組織に関しましてご承認をいただきま

した。それと会員増強委員会の 元委員長予定者

の方から新入会員の上程がございました。次年度

早々の 7 月 2 日の例会時に皆さまに上程をさせて

いただく運びになりました。二つ目は、福山市の

教育委員会に西川次年度会長と一緒に本日訪問さ

せていただきまして、三好教育長に図書整備に関

しましての皆さまの寄附金を代表してお届けいた

しました。このことはホームページでも公開され

ますし、三好教育長が 7 月早々にも例会に伺って

挨拶したいと言われておりました。 

さて、本年度も終わるわけですけど、昨日、眞

田パスト会長と谷口パスト会長より場面を設けて

いただきまして、ロータリーというのはゴールの

ない駅伝のようなものだなと改めて認識をいたし

ました。私が昨年度の岩永年度より『地域ととも

に元気ハツラツ』という襷を受けて、今年は『時

代の潮流となろう！』ということでいろんなかた

ちで皆さんとともに一年間過ごしてまいりました。

そして西川年度は『ロータリーを語り、ハーモニ

ーをしよう』と令和に相応しい調和をするという

かたちで、皆さまの個性をともに調和していこう

という西川年度に襷を渡していくところでありま

す。これは毎年毎年いろんなコースを選ぶのは会

長であります。そこに理事または役員を中心とし

てこの福山赤坂ロータリークラブの伝統を引き継

いでいく、そういった長年にわたる伝統を積み重

ねていくことは駅伝と同じようなものかなと感じ

ております。今日はこの後、懇親会がございます。

ぜひ、今年の一年間を語り合い、また未来の福山

赤坂ロータリークラブを語り合うような懇親会に

なることをご祈念いたしまして、会長の時間とさ

せていただきます。本日は一日よろしくお願いし

ます。 
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今年度限りで退会される神原パスト会長、武田

パスト会長へ、長年にわたる功績をたたえ、感謝

状を贈呈し感謝の意を表しました。 

神原一省 パスト会長 

 

 
 

武田正敏 パスト会長 

 

 
 

橋本慎吾 会長 

西川和吉 副会長 

原 隆之 幹事 

杉原康生 パスト会長 

岩永光司 パスト会長 

中根基博 理事 

田中ひとみ 会員 

清水朗弘 会員 

山内 透 会員 

梅西大輔 会員 

杉元一昌太 会員 

下宮鉄雄 会員 

久保廣美 会員 

 

 
 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

鞆の浦 RC 

≪変更≫ 

日時：7月 9日(火) ⇒ 同日 12：30～ 

場所：景勝館 漣亭 

理由：例会場（ホテル鷗風亭）の都合 

≪休会≫ 

日時：7月 16日(火)  

理由：定款第 8条第 1節 

 

＜配布物＞ 

・なし 

 

＜回 覧＞ 

・なし 

 

●感謝状贈呈 ●100％出席表彰 



●出席報告 

本日出席率 87.23％ 

（出席者 41名 欠席者 6名 出席免除者 8名） 

修正出席率 なし 

 

●委員会報告 

・割愛 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員創業創立記念日祝 

  割愛 

＜申告スマイル＞ 

割愛 

 

●プログラム 

最終例会 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

●懇親会 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

2019年 7月 2日（火）12：30～ 

理事・役員・委員長就任挨拶 



◇◇ 赤坂駅前の花壇美化整備 ◇◇ 
2019年 6月 13日 木曜日 

今年も〝爽風苑〟様のご協力をいただいて、赤坂駅の花壇美化整備が行われました。 

≪作業中の様子≫ 

 
 

〝爽風苑〟様、ありがとうございました。 

 

 

≪美化された花壇≫ 

 
 

◇◇ 福山市教育委員会訪問 ◇◇ 
2019年 6月 18日 火曜日 

福山市教育委員会の学校図書館整備事業に対して、当クラブ会員から集めた寄附金を 

三好教育長へ贈呈しました。 

≪寄附金贈呈≫ 

 

〈左から〉橋本会長・三好教育長・西川次年度会長 
 


